



COMUNICADO DE PRENSA

Santiago, 7 de septiembre

Respecto a la agenda internacional del Presidente de la República, Sebastián Piñera, la Dirección de Prensa informa lo siguiente:

- Los primeros seis meses de gestión se enfocaron con fuerza en Latinoamérica, iniciando con su participación en la Cumbre de las Américas en Lima, visitas oficiales a Argentina, Brasil, Costa Rica y Panamá, su intervención en la Cumbre de la Alianza del Pacífico de Puerto Vallarta y en la Cumbre de la Comunidad del Caribe en Montego Bay.
- Durante el mes de septiembre el Presidente Piñera participará y expondrá en el 73° período de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, donde además de sostener diversas reuniones bilaterales con otros Jefes de Estado y Gobierno, expondrá en una serie de eventos relativos a la protección del medio ambiente y en el Council of Foreign Relations. En el marco de la misma gira, se trasladará a la ciudad de Washington D.C. donde expondrá ante el Consejo Permanente de la OEA y sostendrá una reunión de trabajo con Donald Trump, Presidente de Estados Unidos.
- Durante el mes de octubre viajará a Europa, con el objetivo de reafirmar la alianza estratégica bilateral de Chile con los miembros de la Unión Europea y consolidar la modernización del Acuerdo de asociación y libre comercio con la Unión Europea.
- El final de este primer año de gobierno estará marcado por la participación en diversas cumbres internacionales durante el mes de noviembre. El Presidente asistirá a la Cumbre APEC 2018 en Papúa Nueva Guinea y participará como invitado especial de la Cumbre de la Asociación de Naciones del Sureste Asiático (ASEAN) en Singapur y luego en la Cumbre G20 en Argentina.